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Депутаты Заксобрания Красноярского края усомнились в рентабельности

строительства мусороперерабатывающих заводов в условиях Сибири.

18 января в ходе заседания комитета по экономической политике депутаты,

обсуждая выделение средств на строительство в крае семи мусорных

полигонов, спросили министра ЖКХ края Андрея Резникова, планируется ли

этот мусор затем перерабатывать. Тот ответил, что комплексную программу

по мусору сейчас заканчивает «Корпорация-2020», в ней предусмотрено

строительство «кустовых» мусороперерабатывающих заводов в выгодно

расположенных районах, куда будет стекаться мусор из соседних

муниципальных образований.

Депутаты попросили Резникова рассказать, как в Красноярске развивается

ситуация со строительством заводов по переработке мусора. Тот сообщил, что

на территории города уже действует один мусоросортировочный завод. «Там

технология достаточно простая, ручная, просто сортировка стекла, бумаги,

отдельно пищевые отходы захораниваются. Бумага прессуется и продается в

Новосибирск, полиэтилен прессуется и сбывается в Санкт-Петербург», —

рассказал Резников. Кроме того, по его словам, Красноярск подписал

соглашение по строительству еще одного мусороперерабатывающего завода.

Мощность объекта Резников назвать затруднился, однако заверил депутатов,

что в крупных городах наладить рентабельное мусороперерабатывающее

производство вполне реально.

Депутаты в последнем тезисе усомнились. «Не надо питать больших иллюзий,

что у нас в условиях Сибири это будет бизнесом в ближайшие сотни лет. В

наших условиях вряд ли цена на землю в окрестностях Красноярска

когда-нибудь будет настолько высокой, чтобы стоимость складирования на

ней мусора была сопоставима с ценой переработки», — сказал председатель

комитета Михаил Васильев. В итоге депутаты пришли к выводу, что пока

Красноярск реальных стимулов к развитию переработки мусора не имеет,

поскольку сейчас отходы города складируются на территории соседних

районов, которые из-за этого судятся с Красноярском. Как только районы

начнут выигрывать в судах, у города появится мотивация к развитию

мусоропереработки, считают они.
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